

## La Carte *La* SCENA

### **Joignez la Carte LA SCENA!**

**La Scène Musicale** a lancé la **Carte La SCENA**, un club qui réunit les mélomanes et les amateurs d'art à travers le Canada en leur offrant un contact privilégié avec le monde de la musique classique et des arts.

Chaque membre a droit à un exemplaire du magazine, **La Scena Musicale**, ainsi que des rabais dans des magasins sélectionnés et avec divers partenaires artistiques (orchestres, ensembles, théâtres, opéras).

**Comme annonceur privilégié nous VOUS invitons à devenir partenaire de la Carte La SCENA!**

Les partenaires de la **Carte La SCENA** auront droit à une plus grande visibilité via le Bulletin de Nouvelles envoyé chaque mois aux membres ainsi que les pages Web de la **Carte La SCENA**.

Pour tout renseignement complémentaire contactez :

**Wah Keung Chan**

(514) 274-1128 ou info@scena.org

---

**Oui, je souhaite participer à la Carte La SCENA!**

Description de votre participation (rabais, etc) :

---

---

---

Nom : \_\_\_\_\_

Entreprise : \_\_\_\_\_

Signature : \_\_\_\_\_

Date : \_\_\_\_\_

Envoyez ce formulaire à *La Scena Musicale*. Télécopieur : (514) 274-9456

## The *La* **SCENA** CARD

***Get the La SCENA Card! !***

***La Scène Musicale*** has launched the ***La SCENA Card***, a card for dedicated music and art lovers and musicians across Canada, giving them a unique contact with the world of classical music and the arts.

In addition to special conferences and lectures on classical music, the ***La SCENA Card*** offers members discounts with various performing arts groups (orchestras, ensembles, theatres, opera) as well as special rates at selected shops, leisure outlets and restaurants.

As a valued advertiser we invite YOU to partner with the *La SCENA Card!*

***La SCENA Card*** partners will benefit from additional visibility through the monthly club newsletter and the La SCENA Card website.

For more information contact:  
Wah Keung Chan  
(514) 274-1128 or info@scena.org

---

**Yes, I want to participate in the *La SCENA Card* !**

Description of participation (discounts etc):

---

---

---

Name : \_\_\_\_\_

Company : \_\_\_\_\_

Signature : \_\_\_\_\_

Date : \_\_\_\_\_

Fax this form to La Scena Musicale at (514) 274-9456